

Buenos Aires, 18 de agosto de 2017

Comunicado de FATEL

EN DEFENSA DE LA SALUD DE LOS TELEFÓNICOS

Esta Federación impulsa fuertemente las políticas de prevención en materia de Salud, Higiene y Seguridad en el Trabajo.

En el día de ayer se realizó un nuevo encuentro de FATEL de secretariados y comisiones de higiene y seguridad de los sindicatos que la conforman, analizando las problemáticas que nos afectan para poder enfrentarlas con políticas comunes.

En este marco, y a raíz del accidente sufrido por el compañero Cisnero de FOETRA Bs As, quien realizando instalaciones de FTTH, recibió una descarga eléctrica proveniente de la línea de media tensión a través del portante metálico del cable de Fibra óptica, la FATEL acompaña el planteo del Sindicato FOETRA Bs.As ante la empresa Telefónica, en la decisión de reemplazar las bajadas de Fibra Óptica (FO) que contienen portante metálico, por otras de material dieléctrico.

Estamos coordinando con todos los Sindicatos, los controles y medidas necesarias, de acuerdo a las particularidades de cada gremio, para garantizar la seguridad de nuestros compañeros y eliminar los riesgos presentes en nuestros puestos laborales. La Salud no se negocia, se defiende.